

## Senioren am Steuer: 76-Jähriger gefährdet Verkehr auf B14!



In einer alarmierenden Serie von Verkehrszwischenfällen hat das Straßenverkehrsgeschehen in der Region Aalen besorgniserregende Ausmaße angenommen. Am Dienstagabend, gegen 20:30 Uhr, bemühte sich ein 76-jähriger VW-Fahrer auf der B14 zwischen Michelfeld und Schwäbisch Hall, die Kontrolle zu behalten. Doch trotz geringer Geschwindigkeit sorgte seine gefährliche Fahrweise dafür, dass er wiederholt auf die Gegenfahrbahn geriet. Autofahrer mussten ihre Geschwindigkeit drastisch reduzieren, um Kollisionen zu vermeiden.

Ein paar Stunden später, am Mittwochmorgen um 05:15 Uhr, schockierte ein weiterer Vorfall die Verkehrsunterlagen: Ein 58-jähriger Lkw-Fahrer auf der A6 richtete erheblichen Schaden an, als er plötzlich nach rechts von der Fahrbahn abkam und mit einer Leitplanke kollidierte. Zwei nachfolgende Lkw konnten

dem Wrack nicht ausweichen und beschädigten ihre Reifen an den umherfliegenden Leitplankenteilen. Der Gesamtschaden wird auf schockierende 26.000 Euro geschätzt.

## **Polizei bittet um Meldungen**

Die Polizei bittet dringend um Hinweise von Personen, die durch die riskante Fahrweise des älteren Fahrers in Gefahr gebracht wurden. Auf den Schockmomenten dieser Vorfälle lastet nun die Verantwortung, dass sich strenge Maßnahmen gegen solche riskanten Fahrmanöver durchgesetzt werden.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Hönow, Deutschland

Vorfall: Umwelt

Ursache: Maul- und Klauenseuche

Beste Referenz: [welt.de](http://welt.de)

Weitere Infos: [bmel.de](http://bmel.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)**